

Presseinformation

Ingolstadt, 01.09.2022

Kontakt Albert Buchner | Leiter Kommunikation | Tel. 0841 3105-122
albert.buchner@vr-bayernmitte.de

Bunter Ausbildungsjahrgang hat begonnen

24 junge Menschen zwischen 16 und 21 Jahren starten ihre Karriere bei der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG

Eine Bank 4 Ausbildungsberufe

- Bankkaufmann/-frau
- Fachinformatiker/-in Systemintegration
- Fachinformatiker/-in Anwendungsentwicklung
- Immobilienkaufmann/-frau

„Dieses Jahr wird es bei uns richtig bunt“, freut sich Britta Zeitler, Teamleiterin Ausbildung der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG. „Wir bilden erstmals nicht nur Bankkaufleute aus. Unter den 24 Auszubildenden wird ein junger Mann zum Fachinformatiker Systemintegration, ein weiterer zum Fachinformatiker Anwendungsentwicklung und zwei Auszubildende zur Immobilienkauffrau bzw. zum Immobilienkaufmann ausgebildet“.

Wie jedes Jahr bereiteten die älteren Ausbildungsjahrgänge die Willkommenstage für ihre jungen Kollegen vor. Dazu gehört traditionell ein geselliger Tag und ein gemeinsames Mittagessen mit einem Vorstandsmitglied. "Die Stimmung unter den insgesamt 10 Frauen und 14 Männern ist super. Es sind wirklich wieder tolle Menschen, die wir dieses Jahr für uns gewinnen konnten", verrät Britta Zeitler, Teamleiterin Ausbildung.

Als attraktiver Arbeitgeber sind wir für die berufliche Zukunft junger Leute ein verlässlicher Partner.

Ab 2022 bilden wir in insgesamt vier Berufsfeldern aus.

Im Bereich Banking bilden wir klassisch und seit Jahren Bankkaufleute aus. Während dieser Zeit erhalten unsere Nachwuchskräfte sowohl Einblicke in das traditionelle Filialgeschäft als auch in die zunehmend digitalen Angebote.

Ab dem Ausbildungsjahr 2022 bilden wir zudem Fachinformatiker für Systemintegration und Anwendungsentwicklung aus. Praxisnah und kundenorientiert vermitteln wir den jungen Kollegen unsere IT-Anwendungsbereiche.

Mit der wachsenden Bedeutung unseres Geschäftsfeldes Immobilien wird ab 2022 zusätzlich eine dazu passende Ausbildungsrichtung etabliert.

"Nachwachskräfte sind die Zukunft unserer Bank. Deshalb möchten wir ihnen die bestmögliche Ausbildung bieten und ihnen sowohl fachlich als auch menschlich sämtliche Werkzeuge an die Hand geben, die ihnen später alle Türen öffnen, betont Britta Zeitler."

Die neuen Auszubildenden der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG

